Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 44 m2
Référence 307
Prix 320 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement a vendre (83240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Canat & warton golfe de saint tropez, présente ce t 2 climatisé a cavalaire dans une
résidence avec piscine. Vue mer exceptionnelle a 180 degrés du port de cavalaire
aux fles, ce t 2 est d'environ 45 m2 habitables dont 25,91 m2 loi carrez avec un
jardin de plus de 30 m2 avec une expostion sud-est. Il est composé par un séjour
avec une cuisine ouverte équipé, une chambre, une loggia fermé & climatisé
d'environ 19 m2, une salle de douche & wc. Ce bien est proposé avec une place
de parking privative. Rebecca schmitt (ei), agent commerciale rsac 440537033

spécialiste des appartements au sein de ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this air-conditioned t 2 in cavalaire in a
residence with swimming pool. Exceptional 180 degree sea view of the port of
cavalaire in the islands, this t 2 is approximately 45 m2 of living space including
25.91 m2 carrez law with a garden of more than 30 m2 with a south-east
exposure. It is composed of a living room with an open equipped kitchen, a
bedroom, a closed & air-conditioned loggia of approximately 19 m2, a shower
room & toilet. This property is offered with a private parking space. Rebecca

schmitt (ei), sales agent rsac 440537033 ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ
143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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